



CSE

Le poste de trésorier adjoint du bureau du CSE vacant depuis début octobre 2024, à la suite de deux démissions successives depuis les dernières élections professionnelles. Bien que le **SAPAP** ne soit plus une organisation syndicale représentative et en l'absence de candidat : nous avons pris la décision de se présenter pour ce poste, pour participer à l'amélioration des offres et du fonctionnement du CSE.

Le secrétaire général du **SAPAP** a été élu lors du CSE du 06 février 2025.

Depuis, d'un commun accord, les 4 membres du bureau du CSE ont décidé de fermer temporairement le parc central pour redéployer les effectifs sur Askia et Orly 4 pour absorber la forte affluence ainsi que les dysfonctionnements dus notamment au manque de personnel.

A cette décision s'ajoute l'élargissement du créneau horaire d'ouverture de ces restaurants (11h à 14h30), ce qui, à date, a permis un retour à un fonctionnement correct.

Nous sommes actuellement en recherche d'une solution pérenne et travaillons activement sur la nouvelle convention triennale.

Pour mémoire, le **SAPAP** avait déjà occupé le poste de secrétaire adjoint au CE de 2013 à 2015 et avaient obtenues les avancées suivantes :

- Mise en place du pack famille pour les familles mono parentale
- Maintien du budget enfance pour la troisième semaine
- Amélioration du type de distribution et de la quantité d'obtention des chèques cinéma

Je vais maintenant travailler à moderniser et diversifier les offres du CSE et faire en sorte que les offres puissent toucher un plus grand nombre de salariés.